

Cérémonie de clôture 2021, Jura, Neuchâtel et Berne francophone

Félicitations aux nouveaux diplômés

La cérémonie de clôture 2021 pour le métier de boucher-charcutier a eu lieu au CEFF le 1^{er} juillet dernier.

Selon les directives sanitaires en vigueur, les lauréats ont pu recevoir les félicitations des instances cantonales de la formation professionnelle, des chefs experts des cantons de Neuchâtel, Berne francophone et du Jura, ainsi que du Président de l'AJM et des enseignants. Il s'agit de:

Jonas Fleury, Boucherie Daniel Fleury, Courtemaîche (orientation Production); Roman Mergy, Boucherie Romain Paratte, Saignelégier



Les nouvelles diplômées et nouveaux diplômés des cantons de Neuchâtel, Jura et Berne francophone.

(Photo: màd)

(orientation Production); Noemi Mischler, Boucherie St-Hubert, Le Noirmont (orientation transformation); Erwan Rousset, Boucherie Paupe, Courroux (orientation transformation); Margaux Ferrari, Boucherie Léger, St-Blaise (orientation Commercialisation); Samuel Diarra, Viande et plus O. Niederrhäuser, Evillard (orientation Commercialisation); Pierre Lambiel, Boucherie Nyffeler, Moutier (orientation Commercialisation). Nous adressons toutes nos félicitations à ces nouveaux diplômés et leur souhaitons beaucoup de plaisir à exercer notre belle et passionnante profession.

Yves Joliat